

Hansjörg Schmidt-Kraepelin zum neuen Hauptgeschäftsführer der BG BAU gewählt

Hansjörg Schmidt-Kraepelin ist zum neuen Hauptgeschäftsführer der Berufsgenossenschaft der Bau-

wirtschaft (BG BAU) gewählt worden. Er wird zum 1. Juli dieses Jahres die Nachfolge von Klaus-Richard Bergmann antreten, der in den Ruhestand geht.

Hansjörg Schmidt-Kraepelin ist seit Juli 2013 stellvertretender Hauptgeschäftsführer bei der BG BAU. Schwerpunkte seiner Tätigkeit waren bislang die Bereiche Personal und Organisation, Selbstverwaltung sowie Rehabilitation und Berufskrankheiten. Der studierte Jurist begann 1989 seine Laufbahn in der gesetzlichen Unfallversicherung und war vor seinem Wechsel zur BG BAU seit 2008 Mitglied der Geschäftsführung bei der Berufsgenossenschaft Energie Textil Elektro Medienerzeugnisse (BG ETEM).



Foto: BG BAU

Hansjörg Schmidt-Kraepelin wird zum 1. Juli das Amt des Hauptgeschäftsführers der BG BAU übernehmen

Bundesverdienstkreuz für Dr. Mehrhoff

Dr. Friedrich Mehrhoff wird das Bundesverdienstkreuz am Bande verliehen. Ausgezeichnet wird er für sein herausragendes Engagement für Menschen mit Behinderungen und gesundheitlichen Einschränkungen, das über seine beruflichen Tätigkeiten weit hinausgeht. Mehrhoff, der von 1991 bis 2018 bei der DGUV beschäf-

tigt war, hat besonders die barrierefreie Teilhabe von Menschen mit Behinderungen im Arbeitsleben zu seiner Aufgabe gemacht. In diesem Rahmen war er zuletzt auch verantwortlich für die Entwicklung des Aktionsplans der gesetzlichen Unfallversicherung zur Umsetzung der UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen (UN-BRK). Innerhalb der Sozialversicherung hat die DGUV mit diesem Engagement eine Vorreiterrolle bei der Inklusion von Menschen mit Behinderungen übernommen.

Mehrhoff war Vorstandsmitglied in mehreren Bundeseinrichtungen wie der Bundesarbeitsgemeinschaft für Rehabilitation (BAR), der Deutschen Vereinigung für Rehabilitation (DVfR) und der Bundesarbeitsgemeinschaft der medizinisch-beruflichen Rehabilitationseinrichtungen. Er hat sich darüber hinaus auch international auf diesem Feld eingebracht. So ist er seit Jahren ehrenamtliches Vorstandsmitglied von „Rehabilitation International“ und leitet dort die Kommission „Arbeit und Beschäftigung“. Diese Weltorganisation setzt sich für Fortschritte in der Teilhabe von Menschen in unterschiedlichen Ländern der Welt ein.



Foto: DGUV

Dr. Friedrich Mehrhoff ist mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet worden

Neue Pflegedirektorin an der BG Unfallklinik Murnau

Christina Sterk ist seit 1. März neue Pflegedirektorin der BG Unfallklinik Murnau. „Mit Frau Sterk dürfen wir eine erfahrene und vielseitige Pflegeexpertin in unserer Klinik herzlich willkommen heißen“, sagt Geschäftsführerin Sarah Heinze. Sterk wird als Mitglied der Krankenhausleitung die Geschicke und die Zukunft der Klinik und insbesondere der mitarbeiterstärksten Berufsgruppe aktiv mitgestalten.

Christina Sterk bringt neben jahrelangen Führungserfahrungen umfangreiche Kenntnisse im Bereich Prozessentwicklung in der Pflege mit. Die 45-Jährige begann ihre berufliche Laufbahn 1997 mit dem Examen zur Krankenschwester, bevor sie ihr Fachexamen für Anästhesie und Intensivpflege erwarb. Nach ersten Führungspositionen auf Intensiv- und Intermediate-Care-Stationen übernahm Sterk die pflegerische Gesamtleitung in Krankenhäusern verschiedener Trägerschaften in Deutschland.



Foto: BG Unfallklinik Murnau

Die neue Pflegedirektorin der BG Unfallklinik Murnau, Christina Sterk, möchte ihre gesammelten Erfahrungen vor allem in der Ausbildung neuer Pflegekräfte, der Fort- und Weiterbildung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie der Weiterentwicklung von Prozessen einbringen